

Point

2022/11/14 No. 16

JR東労組青年部

(東日本旅客鉄道労働組合青年部)

発行責任者 宮下 洋介

組合員・社員と家族の生活を守り

モチベーション維持・向上を求める

2022年度年末手当等に関する緊急再申し入れ

各地から怒りの声が届いています！！①

- ・社員には赤字だからと定期昇給カット、期末手当を減少させてきて我慢を強いられているのに、役員報酬の自主返納はしてないことはどうなの？
- ・現場で奮闘する私たちに還元すべきだ！
- ・フラックな働き方への不満が多い業種で、鉄道業が1位にランクインしたニュースが出た。当社は違うのか？会社に魅力を感じない。
- ・モチベーション低下が、安全レベルの低下に繋がることがわからないのか？
- ・社員を馬鹿にしているとしか思えない回答だ！
- ・増収イベントを実施しても何のサポートもない。負担が増すだけ。社員からは取るだけ取って何の還元も無い。怒りしかない。
- ・どんなに私たちが利益を上げても「先行き不透明」とお得意のワードで誤魔化される経営陣は本当にこの先を見通す気があるのか？
- ・回答書を見てガッカリ。職場では人員不足で全員が休日出勤をしている。正直、もう頑張るのをやめようと思った。
- ・現場で奮闘する社員に還元しない会社はまともな会社ではない！
- ・物価上昇やコロナに対する社員の努力の認識は一致しているのに、この回答ではどのように反映されているのかが分からない！
- ・社員の生活が苦しい状況になっているのにこの回答…全くもって結果で示してくれない！

職場の努力に報いない回答に納得できない！！



今こそ、JR東労組に結集しよう！！

